



Mit Plakaten machten die Schüler ihrem Unmut Luft.

Foto: Irek

# Geht Förderstufe an die Geschwister-Scholl-Schule?

**KREISTAG** Eltern, Schüler und Förderverein der Gerhart-Hauptmann-Schule demonstrieren

**VOGELSBERGKREIS** (hek). „Schule – nur ein Politikum? Wann fangt ihr an, euch für Kinder zu interessieren?“ „Förderstufe GHS Alsfeld von Schülern, Eltern und Lehrern gewollt! Und von Politikern?“ „Förderstufe erhalten“: Deutlich waren die Botschaften auf den Plakaten, mit denen Eltern, Schüler und Lehrer der Gerhart-Hauptmann-Schule vor dem gestrigen Kreistag in Flensburg ihren Unmut äußerten, dass die Förderstufe an der Alsfelder Grundschule geschlossen werden soll. Mit Plakaten und einem Aushang demonstrierten sie im Vorfeld der Sitzung für den Erhalt der fünften und sechsten Klassen an der Schule. Dabei nutzten Mitglieder des Eltern-

beirats und des Fördervereins Lichtblick die Gelegenheit, mit Kreispolitikern ins Gespräch zu kommen und verteilten zwei Flugblätter.

„Die Proteste sind bei uns angekommen“, erklärte dann auch der Erste Kreisbeigeordnete Peter Zielinski in seinem Bericht aus der Arbeit als Schuldezernent. Er betonte dabei auch, dass er eine Zukunft für eine Förderstufe in Alsfeld sehe. „Die Förderstufe soll an die Geschwister-Scholl-Schule verlegt werden, wo sie fortgeführt werden soll“, brachte Zielinski eine neue Idee ins Spiel.

Damit käme er zwar einigen Argumenten der Eltern entgegen, aber dennoch blieb für die Eltern die Frage of-

fen, was mit dem für 1,1 Millionen Euro sanierten Gebäude der Förderstufe geschehe. Zudem befürchtet die Schulgemeinschaft an der Gerhart-Hauptmann-Schule, dass ein Ende der dortigen Förderstufe eben auch negative Auswirkungen auf den Grundschulalltag haben werde.

Dietmar Schnell (Linke) kündigte in diesem Zusammenhang an, dass es im Vorfeld der nächsten Kreistagssitzung, auf der ein Beschluss über die Schließung der Förderstufen getroffen werden solle, auch die Eltern der Mittelpunktschule in Angersbach ihrem Unmut Luft machen werden. Denn auch deren Förderstufe ist von einer Schließung bedroht.